

Coincidencias y discrepancias: un análisis profundo sobre los contratos secretos del actual gobierno

Salto



Publicada el: 30/09/24	Visitas: 179
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 166	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/coinidencias-y-discrepancias-un-analisis-profundo-sobre-los-contratos-secretos-del-actual-gobierno_3900.php

COINCIDENCIAS Y DISCREPANCIAS: UN ANÁLISIS PROFUNDO SOBRE LOS CONTRATOS SECRETOS DEL ACTUAL GOBIERNO

Salto

Coincidencias y discrepancias: un análisis profundo sobre los contratos secretos del actual gobierno

"Conflictos y concordancias: un examen exhaustivo de los contratos confidenciales del gobierno actual"

Entrevista a Eduardo Lust: Un Análisis Profundo sobre

Política y Medio Ambiente

Por Julio Aguirrezábal Eduardo Lust es considerado uno de los constitucionalistas más destacados del país.

Originario de Paysandú, ha dedicado su vida al estudio del Derecho Constitucional.

Además de ser abogado y docente, ha tenido experiencia laboral en el extranjero.

Identificado durante mucho tiempo con el Partido Nacional, formó parte de Cabildo Abierto desde 2019 hasta febrero de 2023. En las elecciones de 2019, fue elegido como diputado por

Montevideo para el período 2020-2025. Tras su salida de Cabildo Abierto, fundó el Partido Constitucional Ambientalista.

Recientemente, Lust visitó Salto y dialogó con CAMBIO sobre diversos temas relacionados con la vida política del país, enfatizando su crítica hacia el contrato con UPM y cuestiones ambientales.

Reflexiones sobre su Trayectoria en Cabildo Abierto

-¿Qué lo motivó a unirse a Cabildo Abierto? Cabildo era un partido nuevo, conformado por personas de distintas agrupaciones políticas, y su discurso era muy diferente al que estaba acostumbrado.

Proveniendo del Partido Nacional, con una influencia familiar herrerista y wilsonista, sentí que Cabildo representaba una propuesta distinta, aunque admito que tenía pocas probabilidades de ser elegido como Diputado, lo cual constituyó un desafío personal.

En la interna de Cabildo Abierto, participé en una lista que obtuvo 54 mil votos, de los cuales solo 600 fueron míos.

Sin embargo, en la elección nacional, esa lista fue la segunda más votada del país.

Recuerdo que esa noche, tras conocer los resultados, quedé sorprendido; me despertaron a las 4 de la mañana para informarme que había sido electo.

-¿Cuál fue la razón principal que motivó su salida de Cabildo Abierto? Mi formación como abogado constitucionalista marcó una diferencia clave.

No podía ser vocero de muchos proyectos de Cabildo, como la Ley de Prensa o el plebiscito por una deuda justa, ya que no compartía esas posturas.

Por eso, decidí que lo más prudente era renunciar, y así se lo comuniqué a Manini Ríos, quien también coincidió en que fue lo mejor para ambas partes.

Opiniones sobre la Corrupción en el Gobierno

-¿Cómo evalúa la situación de la ex ministra de Vivienda, Irene Moreira, en relación a la adjudicación de viviendas? Me enteré posterior a los hechos, pero está claro que fue un acto de corrupción.

Si bien puede no haber sido significativo en comparación con otros casos, sigue

siendo corrupción y, en última instancia, contribuyó a terminar mi relación con el Presidente.

Su Nuevo Partido y Relación con el Partido Nacional

-Con su nuevo partido, ¿no encontró espacio en las agrupaciones ya consolidadas para expresar sus ideas? No tengo un perfil ejecutivo. El Partido Nacional me hizo una invitación que consideré un honor. Dirigentes de alto nivel me señalaron que podría ocupar un lugar relevante en temas ambientales, pero tengo muchas coincidencias con este gobierno, a la vez que discrepancias en asuntos ambientales y contratos que no puedo respaldar.

Críticas al Contrato de UPM

-Si hubiera estado en el Partido Nacional, ¿hubiera criticado los contratos de UPM? Definitivamente. Es un contrato muy desfavorable, redactado en inglés y lleno de errores. La firma del secretario de Presidencia sin autorización y la emisión del decreto correspondiente, solo cinco días después, son situaciones que no se pueden pasar por alto. Además, el contrato incluye una cláusula que parece prever una pandemia, algo que resulta inquietante. En marzo de 2020, cuando asumió el Presidente Lacalle, le planteé la oportunidad de revisar algunos aspectos del contrato, pero la respuesta fue que había una estrategia que aún no podía comunicar.

Posturas y Controversias con Otros Líderes Políticos

-Usted ha tenido diferencias con el senador Salle.
¿Coincide con sus críticas sobre UPM? Hay ciertas coincidencias, pero no puedo afirmar que sea amigo de él, dado que no me expreso sobre sus opiniones.
Hemos colaborado en temas ambientales, pero tengo una postura nacionalista que no coincide con la de Salle.
-¿Por qué cree que Salle recibe poca oposición de la coalición en sus denuncias? El senador hace sus denuncias con sumo cuidado, ya que proviene del ámbito penal.
Su discurso es condicional, lo que permite aferrarse a la idea de que alguien podría ser acusado.
No estoy aquí para juzgar su estrategia, pero presenta acusaciones sin concretar, lo que puede sonar más a una búsqueda de atención que a una denuncia sólida.
En conclusión, el panorama político se presenta complejo y lleno de desafíos donde el debate sobre la corrupción y temas ambientales continúa siendo relevante y fundamental para el futuro del país.

Imágenes

COINCIDENCIAS Y DISCREPANCIAS: UN ANÁLISIS PROFUNDO SOBRE LOS CONTRATOS SECRETOS DEL ACTUAL GOBIERNO

Coincidencias y discrepancias un analisis profundo sobre los contratos secretos del actual gobierno

Tags

partido, gobierno, eduardo, contratos, cabildo, contrato, abierto, constitucional, abogado, nacional, elegido, ambientales

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Contratos de arrendamiento de campos registran una caída del 8% en 2023*
- 3.9 *** *Emiliano Lasa se despidió de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.3 *** *Ley del artista y sus actividades conexas: "Es fundamental generar conciencia sobre la valiosa contribución de estos profesionales"*
- 4.6 *** *División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteampelistas por el No" sobre el plebiscito previsional*
- 3.6 *** *La Dirección General de Casinos extenderá por cinco años más el contrato de alquiler del local en Punta Shopping*
- 4.2 *** *El Ministerio del Interior asegura el futuro con la firma de un contrato para edificar tres modernas cárceles*
- 4.7 *** *Irán ejecuta en público a un condenado por asesinato, marcando el*

inicio del año con esta drástica medida

4.7 * *El letrado de Natalia Lagos festejó la decisión de suspender el juicio y afirmó que las juezas actuaron de manera "omisa*

4.5 * *El fallo de la justicia sobre la posible libertad anticipada de Alejandro Astesiano se dará a conocer en los próximos días*

4.2 * *La madre de Juan Izquierdo revela detalles sorprendentes sobre el episodio de arritmia que su hijo experimentó hace una década: "Nunca nos informaron*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024